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Les noms qui 

terminent en  « ail » ou 

« aille » 

Comment écrire les noms féminins qui se terminent en [aj]? 

    

    

 

Le son [aj] à la fin d’un nom masculin s’écrit « ail ». 

Exemples : 
 un monorail, un éventail, un portail, un travail…

 

Le son [aj] à la fin d’un nom féminin s’écrit « aille ». 

Exemples : 
  une bataille, une faille, une volaille, une trouvaille ….  F
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Phonétiquement  [aj]

Orthographe 

Comment écrire les noms masculins qui se terminent en [aj]? 
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